



## Lehrreiches Kita-Theater

**Kinder lernen, „Nein“ zu sagen.** Zum zweiten Mal besuchte jetzt die theaterpädagogische Werkstatt Osnabrück das Familienzentrum der Ruhrwerkstatt in der Oberhausener Innenstadt. Ermöglicht wurde das Theatererlebnis erneut vom Verein „Menschen gegen Kindesmissbrauch“ aus Mülheim/Ruhr, der die Kosten für die Aufführung übernommen hat. Grenzen setzen, das „Nein“-Sagen lernen, und die Grenzen der anderen akzeptieren – all das findet in diesem präventiven Angebot Platz und wird noch einmal verstärkt geübt.

FOTO: RUHRWERKSTATT